

Stellungnahme

Eingebracht von: Leier, Dominik

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich erhebe hiermit Einspruch gegen eine Änderung des Epidemiegesetzes, da dieser Antrag durch den Gesundheitsminister, in der aktuellen Fassung nicht mit den demokratischen Werten und mit den Grundsätzen unserer Verfassung zu vereinbaren ist.

Insbesondere ist zu befürchten, dass mit dieser geplanten Änderung des Gesetzes eine Einschränkung der EMRK einhergeht und die Bürger der Willkür einzelner vollziehender Beamten mehr ausgesetzt sind als zum jetzigen Zeitpunkt.

Ebenso sehe ich durch diesen Änderungsantrag die Möglichkeit gegeben, dass die entsprechenden Behörden die Bürger und Personen dieses Landes, in Ihren Grundrechten verletzen als problematisch an.

Bitte um Zählung des Einspruchs & Bestätigung selbigen.